

ボランティアだより

3号

燕北小学校 地域コーディネーター 令和6年12月19日

☆2学期の活動報告☆

2学期もたくさんのボランティアの方に来ていただきました。下記のボランティア活動が行われたので紹介いたします。

2年生 校外学習

10月9日(水) 15日(火) 22日(火) 23日(水)

延べ10名



「もっとくわしく！まちたんけん！」をテーマにいろいろなお店や公共施設に出かけました。仕事の内容や働いている時の気持ちを聞いたり、調べたりする活動にボランティアさんからついて行ってもらいました。

5年生 家庭科

ミシンボランティア

11月1日(金)

3名



ミシンの使い方をボランティアさんから教えてもらいながらトートバッグを作りました。初めてミシンを使う子が多く、戸惑いながらも一生懸命に作っていました。



6年生 家庭科

ミシンボランティア

11月13日(水) 20日(水) 27日(水)

延べ15名



6年生は、ミシンを使ってエプロンを作りました。5年生の時の経験があるのでボランティアさんと一緒にスムーズに作っていました。

マラソン記録会

10月31日(水)

5名



マラソン記録会が行われました。ボランティアさんの見守りとはげましを受けて、一生懸命走っている子どもたちでした。

1. 2年生 サツマイモ掘り

11月7日(木)

3名



ボランティアさんに掘り方を聞きながら、サツマイモと一緒に掘りました。
土の畑なので掘るのがなかなか大変でしたが、大きなお芋が出てくると大歓声をあげていました。



放課後学習ボランティア



・6月12日から11月6日まで

計9回 延べ48名

2学期から1年生も加わり、学習支援の方たちと楽しく学習していました。



5年生餅つき会

11月22日(金)

9名



5年生は収穫したもち米を使って、餅つき体験をしました。地域の大勢のボランティアさんから来ていただき、5年生も杵を持ってもちをつきました。

つきあがった餅は、ボランティアさんから丸め方を教えてもらって、あんこときな粉でいただきました。つきたてのお餅はしこしことして、とても美味しかったです。

2学期も無事に終わろうとしています。上記の活動の他にも毎日の登下校ボランティア、毎月の絵本読み聞かせなどたくさんの皆様にボランティアに参加していただいています。

子どもたちの教育活動にご支援いただいていることに感謝申し上げます。

☆ボランティアへの参加はいつでも大歓迎です(^▽^)/

お問い合わせ・連絡先

燕北小学校(川崎教頭) 0256-63-4051

